

DEPORTES

Fútbol: El Granollers sucumbe ante el Gimnástico de Tarragona, por 7 a 2

El Torneo de clasificación Nacional

Gimnástico, 7 - Granollers, 2

Un resultado verdaderamente estrepitoso e inconcebible fué el registrado el pasado domingo en Tarragona al finalizar el partido Gimnástico-Granollers, correspondiente al Torneo de Clasificación. Merecida pero sorprendente, incluso para los mismos jugadores y socios del club ganador fué la victoria del Gimnástico sobre nuestro equipo titular. No queremos, por lo tanto, restar méritos al vencedor, si bien la goleada que hizo encajar al Granollers fué excesivamente copiosa. No es, en estos momentos, el conjunto tarragonense, equipo suficiente para ganar por cinco tantos de diferencia al del Granollers. No hizo nuestro equipo local un mal partido; lo que sucedió fué que, al fallar, cuando el resultado estaba aún en el aire, y en pleno dominio, el defensa Pérez un castigo máximo con que fué sancionado el Gimnástico; la moral y el entusiasmo desplegado hasta entonces por nuestros muchachos derrumbóse estrepitosamente y a pesar de los cambios para probar de mejorar la ligazón armónica de las jugadas, no pudieron salvarse del naufragio, bien aprovechado por los otros que, en uno de sus mejores partidos, supieron dar cumplida revancha al resultado adverso que encajaron en nuestra ciudad.

Ahora más que nunca debe el Granollers afanarse para ganar todos los partidos que faltan para terminar el Torneo pues sus posibilidades, aunque notoriamente mermadas, siguen en pie. Con la victoria que sin duda alguna alcanzará hoy frente al equipo del Gerona, si la lógica no falla, se situarán nuevamente en segunda posición para la clasificación al ascenso a Segunda División y sólo faltará — cosa perfectamente posible, — ganar al fuerte equipo del Alcoy para quedar vencidos todos los obstáculos.

Comienza el partido y durante los primeros quince minutos de juego domina completamente el Granollers. Fruto de esta formidable ofensiva es la obtención de dos tantos a su favor, el primero conseguido por Coll, al rematar un preciso pase de un compañero de línea. El segundo, logrado por Moret, siendo anulado por el árbitro por un supuesto fuera de juego. Observamos un gran tiro de Ricart, dando la pelota en el larguero. También pudimos apreciar dos cabezazos del ariete Coll, que pasan rozando el travesaño. Después el partido fué nivelándose, y a los veinte minutos de juego, Pueyo, al rematar de cabeza un saque de esquina tirado por el exterior Núñez, marca el tanto del empate. El interior izquierda Herrera consiguió el segundo

tanto para sus colores al recoger una pelota fuera de la línea de juego. El tercer tanto fué logrado por Pueyo al ejecutar un castigo con que fué sancionado el Granollers por falta a Núñez.

Pocos minutos después de empezado el segundo tiempo, el árbitro señaló «penalty» contra el Gimnástico por clarísima falta de la defensa a Coll, desperdiciando Pérez la tan oportuna ocasión de marcar, tirando la pelota fuera. Herrera, Vidal, Ricart, Saló y López lograron el cuarto, quinto, segundo, sexto y último tantos, respectivamente.

Un dominio intenso por parte del Gimnástico, no se vió nunca. Su portero le

vimos inseguro. La defensa, formidable. La línea media, francamente bien. No obstante, el medio centro Catalá vió eclipsado por la excelente actuación de nuestro eje Magí — el mejor, a nuestro parecer, de entre los veintidós jugadores—. De la delantera, el ala izquierda Herrera-Núñez fué la que más destacó. Por el Granollers, Sala estuvo irregular; en la defensa, mejor Blanch que Pérez. De los tres medios, como ya hemos dicho anteriormente, Magí fué el que más brilló, siguiéndole en méritos Durán. De la delantera, bien Sagués y Ricart, un poco apagados Coll y Casas, y francamente mal Moret.

En el segundo tiempo Pérez pasó a interior izquierda y Casas pasó a la defensa, ocupando el lugar de éste, Moret.

La labor del árbitro, señor La Riva, a nuestro juicio, fué buena. A sus órdenes, los equipos se alinearon de la siguiente manera:

Gimnástico: López, Babot, Saló, Elías, Catalá, Rosell, López, Vidal, Pueyo, Herrera y Núñez.

Granollers: Sala, Pérez, Blanch, Durán, Magí, Vila, Ricart, Sagués, Coll, Moret y Casas.

IRAL



El Deporte en el FRENTE DE JUVENTUDES

BALOMPIÉ

C. D. GRANOLLERS (selección), 8
SELECCIÓN COMARCAL del F. de J., 1

Un partido que para nosotros, los seguidores del conjunto del F. de J. tenía gran interés para ver reflejada frente a un recio cuadro la clase del once comarcal, se resolvió con un estrepitoso tanteo del cual es algo difícil explicar las causas.

Debemos de reconocer que el once «juvenil» mostró ayer muy por debajo de sus posibilidades normales, ya que los nombres de los que lo componían no daban cabida al resultado que dió el marcador al finalizar el encuentro; vimos fallar algunos elementos en forma verdaderamente alarmante mientras que otros no se mostraban a la altura de días anteriores; enfrente tuvieron un once más bregado y que si bien no se halla todavía en plena forma, supo aprovechar oportunamente el desconcierto que se observó en las líneas contrarias.

Durante la primera parte los del reserva no pudieron, a pesar de que empezaron ya en este tiempo a demostrar su superioridad de conjunto, conseguir más que una mínima (2-1), que nos daba esperanzas de ver una segunda parte emocionante y disputada, pero no fué así; desde la iniciación del segundo tiempo notose falta de fondo a algunos elementos de la selección, cosa que poco a poco arrastró a los demás a un desconcierto tal, que hizo por demás fácil la labor de la delantera del reserva para que se apuntara una neta victoria que, tras de la primera mitad, nadie hubiera creído que pudiera llegar.

En el primer tiempo, Sánchez, de un soberbio testarazo y Flaqué, de un tiro que cogió desprevenido a Montané, marcaron para el Granollers, mientras que Canal, de un tiro sesgado, al resolver un barullo ante la meta de Planas, marcaba el que debía ser el del honor para los suyos.

La segunda parte como hemos reseñado, no tuvo interés por el constante dominio de los azulados (Granollers) que se impusieron totalmente, marcando en este tiempo por mediación de Flaqué, (3), Guix, (2) y Boter, 1.

En el cuadro de distinciones, poco podemos hablar del de los jóvenes, ya que tan sólo el eje, Castelló y Bágüena, este último durante el primer tiempo, supieron mantenerse al nivel necesario para no desentonar en una tarde en la que la mayoría naufragaron; los demás, muy por debajo de su rendimiento normal, si bien los metas, poco, por no decir nada, pudieron hacer para evitar los tantos encajados.

En los de enfrente gustonos Defaus en la medular, sobre todo en el corte de la jugada. Guix, con su juego preciosista y su continuo bregar, fué el cerebro de una delantera que, a pesar de la goleada, mostrósenos en plena desazón. Planas, seguro en la meta, si bien poca faena tuvo y la defensa algo embarullada por el lado de Franch.

Un discreto arbitraje de Taulats y los equipos se alinearon así:

Granollers: Planas, Cebriá, Franch, Tura, Defaus, Santacreu, Descarrega, Sánchez, Flaqué, Guix, Boter.

Selección: Montané (Escudé), Figueras, Castelló, Bágüena, Ralla, Colomer, Torné, Martí, Guix, Canal, Ginjume.

Y ahora, a esperar que este tropezón no influya en la moral de nuestros jóvenes, pues tienen equipo suficiente para realizar un buen papel en el próximo Campeonato provincial y que no deben amilanarse por haber tenido una tarde desafortunada que todo equipo, por mucha que sea su categoría, llega a tener

ERRERO

BALONCESTO

El pasado viernes, festividad de San José se enfrentaron en nuestro campo de Baloncesto, los equipos de Sanidad Militar y Frente de Juventudes, venciendo estos últimos por el tanteo de 35 a 24.

Da comienzo el partido a las 11 de la mañana y se inicia unos minutos de pases y combinaciones más o menos acertadas, apuntándose después, los primeros tantos para nuestro equipo y enseguida sobrevino el dominio de nuestras Juventudes; se siguen marcando tantos y

Navés, de los Sanitarios, casi logra igualar el marcador mediante certeras escapadas. Finaliza la primera parte con un resultado de 11 a 14. Al principio de la segunda parte ya se vislumbra que Canal (que ha substituído a Cot) y Arenas, con pelotas muy limpias que les sirve Dorsé, se han de portar bien; Así es, Canal consigue unos buenos 11 tantos y Arenas 7. A los últimos minutos del partido se inicia un juego, capitaneado por Navés, que si no se puede calificar de violento si de extrema nerviosidad.

Individualmente los jugadores se portaron: Navés atento siempre a los remates y adelantadas rápidas consiguió casi todos los tantos para los suyos; sus compañeros le ayudaron bien sin que destacara ninguno de ellos. De los nuestros, Alberch y Rovira en la defensa se entendieron bien y despejaron los peligros con eficacia. Dorsé, el veterano de siempre que busca juego cuando no le dan, pero ¿porqué no tira más al cesto?, no se concibe que solo marcase 5 tantos. Arenas, afortunadísimo en el enceste y nos colocaba tantos desde todos los ángulos. Cot, en el rato que jugó estuvo muy apagado y falto de fondo. Canal, en su media parte, estuvo muy bien y pocas pelotas que echó, escaparon de entrar en el cesto.

Se formaron los equipos de la siguiente forma y tantos respectivos: Sanidad Militar: Ballester, Aliu, Navés (18), Lavall (4), Alsinet (2). Frente de Juventudes: Rovira, Alberch, Arenas (17), Dorsé (5), Cot (2), Canal (11).

FEAR

J. Medalla

Casa fundada en el año 1923

Traslada su establecimiento de Barcelona (Travesera, 188), a esta ciudad, calle Corró, 3, (junto a la antigua Tocinería Medalla).

Al ofrecerse, saluda al público en general, garantizándole el buen gusto y la economía para toda clase de encargos que el público tenga a bien confiarle.

Encargos y Composturas en toda clase de Joyería, Relojería, Bisutería y Sección de Perfumería

FINCAS PLA

Rústicas de diferentes cabidas, regodío y secano.

Piezas regadío en Granollers

Torres en la playa y localidades veraniegas.

Precios razonables

Informes y detalles

FINCAS PLA
Plaza Perpiñá, 16, 1.º 3.º - Teléfono 157
GRANOLLERS